



## Die Sprache des Lebens

Das Leben spricht ständig zu uns. ALLES, was Sie erleben, ist Botschaft. Die Sprache der Lebensumstände, der Symptome, meines Erfolgs, Gesundheit, Beziehung, Wohlstand, die Sprache, meine Probleme, Mangel und Leid.

Das Symptom ist NICHT die Krankheit.

Beseitigung des Symptoms ist keine Heilung.

Das Bewusstsein projiziert sein „SO SEIN“ auf die Realität, es bietet immer zuerst den Weg der Erkenntnis, schickt erst dann den Schmerz.

Aber ALLES ist eine Chance zum Besseren.

Die WICHTIGSTE Entscheidung ist: Als wer lebe ich? Als Mensch, also in der „Illusion des Ichs“? oder in der Wirklichkeit als „ERWACHTES BEWUSSTSEIN“.

Das Leben bietet immer auch die „optimale Lösung“.

Krankheiten sind keine Pannen der Natur, das Symptom zeigt, dass der Körper seine Aufgabe erfüllt und Dir die Botschaft schickt.

Es geht IMMER darum die Botschaft wahrzunehmen und zu befolgen.

Im Tagebuch unseres Körpers steht unsere Lebensgeschichte.

Die Heilung zeigt, dass die Aufgabe gelöst ist.

Die Botschaft des Körpers besteht aus 3 Teilen:

Die ART der Erkrankung,

der ORT der Erkrankung,

der ZEITPUNKT der Erkrankung.

Der Körper zeigt so was nicht stimmt, und was zu tun ist.

Sobald die Botschaft verstanden und befolgt ist, verschwindet das Symptom von selbst. Das Symptom braucht keine Behandlung.

Wird eine Botschaft nicht befolgt, erfolgt Nachhilfe-Unterricht.

Jede Botschaft ist eine AUFGABE. In jeder Botschaft steckt die vollkommene Lösung. Sie sollten nicht Auslöser und Ursache verwechseln.

Niemand geschieht Unrecht.

Nicht warten bis das Leben eine Botschaft schickt, besser vorher schon das NOT-wendige tun.

Was fehlt ist immer die heilende Erkenntnis.

Der Rest besorgt das Leben.

Eine schwierige Aufgabe ist IMMER ein Kompliment des Schicksals.

Befolgen Sie DANKBAR jede Botschaft.

Kausale Essenz Blogs

Kurt Tepperwein

[www.kausal-training.com](http://www.kausal-training.com)

